
令和６年度第１回豊山町ＤＸ推進本部会議議事録 

 

１ 開催日時 

 令和６年６月２５日（火）午前１１時００分から午前１１時４５分まで 

 

２ 開催場所 

 豊山町役場３階 会議室５ 

 

３ 出席者 

 （１）推進本部長  副町長 安藤敏毅 

    推進副本部長 企画調整部長 早川憲二 

    推進本部員  総務部長 堀尾政美 

生活福祉部長 井上武 

産業建設部長 高桑悟 

教育委員会事務局長 安藤憲司 

議会事務局長 小川徹也 

 （２）事務局 デジタル化推進室 室長 井戸茂治 

グループ長 金田直也 

 

４ 議題 

 （１）豊山町ＤＸ推進計画及び体制について 

 （２）ＤＸをめぐる主な動きについて 

 （３）取組の確認について 

 （４）セキュリティ監査について 

（５）アナログ規制の点検、見直しについて 

 

５ 会議資料 

 資料１ 豊山町ＤＸ推進計画（概要） 

 

６ 会議内容 

事務局 定刻になりましたので、ただいまから令和６年度第１回豊山町ＤＸ推進

本部会議を開催いたします。 

本部長副本部長および本部員の皆様におかれましては、ご多忙のところ

ご出席いただき、誠にありがとうございます。 

それでは、本日の会議資料のご確認をお願いします。 

（配布資料確認） 



以後の取り回しについては本部長にお願いいたします。 

推進本部長 まず議題１「豊山町ＤＸ推進計画及び体制について」事務局から説明を

お願いします。 

事務局 （議題１を説明） 

推進本部長 今の事務局からの説明に対して、本部員の皆さんからご質問があれば、

ご発言をお願いします。 

推進本部長 特にないようですので、議題２「ＤＸをめぐる主な動きについて」事務

局から説明をお願いします。 

事務局 （議題２を説明） 

推進本部長 今の事務局からの説明に対して、本部員の皆さんからご質問があれば、

ご発言をお願いします。 

推進本部員 ノーコード、ローコードツールでどういった業務が削減できますか。 

事務局 愛知県で導入した例で言いますと、秘書課の方で物品の購入や数量管理

で活用した実績、財政課で当初予算の分析作業で活用した実績がありま

す。この例に限らず、業務改善により、さまざまな業務で導入が見込め

ると思っています。 

推進本部員 窓口ＢＰＲアドバイザー派遣事業の申込をしたとのことですが、今後の

スケジュールを教えてください。 

事務局 窓口ＢＰＲアドバイザー派遣事業は書かない窓口、フロントヤード改革

の推進をするために申し込みをさせていただきました。 

現時点では令和８年度の予算化を目指し、今年度中に窓口の現場検証や

仕様の検討を行う想定です。このスケジュールについても実現可能かア

ドバイザーに助言をいただきたいと思っています。 

推進本部長 議題３「取組の確認について」説明をお願いします。 

事務局 （議題３を説明） 

推進本部長 今の事務局からの説明に対して、本部員の皆さんからご質問があれば、

ご発言をお願いします。 

推進本部員 統合型ＧＩＳの導入について、防災拠点推進室は都市計画図を所管して

いますが、検討メンバーに入っていないのでしょうか。 

事務局 検討メンバーの追加等は今後必要に応じて柔軟に対応してまいります。 

推進本部長 クラウドファンディングについて、令和５年度から調査を開始していま

すが、実績はありますか。 

事務局 令和５年度から調査を開始した段階で、現時点で実績はございません。 

令和５年度にクラウドファンディングを実施した近隣市に聞き取りを行

いました。 



推進本部長 議題４「セキュリティ監査について」説明をお願いします。 

事務局 （議題４を説明） 

推進本部長 今の事務局からの説明に対して、本部員の皆さんからご質問があれば、

ご発言をお願いします。 

推進本部員 今年度から外部監査を実施するということですが、今年度から外部監査

を行うきっかけとなったことはありますか。 

事務局 今までは国の監査のマニュアル、チェックリストを参考に内部監査を実

施していました。職員のセキュリティに対する意識付けや個人情報委員

会による実地検査などに対応できるようにするため、本町のＩＣＴ監理

アドバイザーから外部監査の実施について助言をいただき、今年度から

外部監査を行うものです。 

推進本部長 議題５「アナログ規制の点検、見直しについて」説明をお願いします。 

事務局 （議題５を説明） 

推進本部長 今の事務局からの説明に対して、本部員の皆さんからご質問があれば、

ご発言をお願いします。 

推進本部員 アナログ規制の点検、見直しを行うこととなった経緯を教えてください。 

事務局 国の「自治体ＤＸ推進計画」で取組事項として掲げられたものになりま

す。今年度から見直しを行う自治体が多かったことから本町でも見直し

を行うこととしました。 

推進本部員 見直しを行う体制は決まっていますか。 

事務局 現時点では決まっていませんが、本町の例規すべてを点検、見直しを行

う必要がありますので、各課でそれぞれ点検、見直しを行うこととなる

と思います。 

推進本部長 点検、見直しを行うにあたり、具体的な工程、スケジュールをロードマ

ップに記載をするとわかりやすくなると思います。 

事務局 他市町村の事例等を参考にしながらロードマップに追加を行います。 

推進本部長 本日の議題はすべて終了しました。次回は６月開催予定で、今後の事業

の取組内容についての議論等を行います。今日のこの会議はこれで閉じ

たいと思います。ありがとうございました。 

 


